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1- INTRODUÇÃO

1. AVIVAMENTO na IGREJA MANÁ
Estamos a viver um tempo muito bonito na nossa igreja 
porque estamos a CONHECER Deus como Ele é! 

Muito crente conhece DEUS como um bebé conhece a 
sua mãe. O bebé NÃO CONHECE a sua mãe como ela é, 

conhece a VOZ da mãe
conhece o CHEIRO da mãe

                       MAS 
não sabe o NOME da mãe
não sabe o que é que a mãe GOSTA
não sabe o que é que a mãe FAZ na vida 

Muito crente É assim - só conhece o AMOR de Deus. 

Então, neste último ano, Deus nos tem levado a  
CONHECER Deus como Ele é através destas Campanhas 
de Avivamento. 

1- Introdução
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Ou seja, estamos a aprender:
o que é que Deus GOSTA, 
o que é que Deus NÃO GOSTA;
o que é que Deus TOLERA, 
o que é que Deus NÃO TOLERA.

Qual é o RESULTADO disto tudo? 
Estamos a viver um AVIVAMENTO na nossa igreja!

Então, este livro tem como OBJETIVOS
1º - Conhecermos Deus COMO Ele é
2º - Enraizarmos estas VERDADES no nosso coração

Porque não BASTA ouvir isto apenas uma vez na  
Campanha de Avivamento; nós temos que OUVIR e 
OUVIR até que isto faça PARTE de nós. 

O grande OBJETIVO é que isto faça parte da nossa forma 
de VIVER, para que deixemos de viver à nossa maneira 
e comecemos a viver à MANEIRA de Deus. 

A minha exortação é que você ESTUDE este livro  
constantemente até que isto comece a fazer PARTE de si!
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2. MATEUS 7:21
Vou começar por ensinar as verdades descritas em  
Mateus 7:21 porque esta passagem Bíblica é a BASE do 
Avivamento. 

Mateus 7:21-23
21 Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! 

entrará no reino dos céus, 
MAS aquele que faz a VONTADE de meu PAI, 
que está nos céus.

22 Muitos me dirão naquele dia: 
Senhor, Senhor, 
não profetizamos nós em teu nome? 
e em teu nome não expulsamos demónios? 
e em teu nome não fizemos muitas maravilhas?

23 E então lhes direi ABERTAMENTE: 
Nunca vos conheci; 
apartai-vos de mim, 
vós que praticais a INIQUIDADE.

O que é que nós APRENDEMOS com este versículo?
1º - Só entra no céu quem FAZ a vontade de Deus
2º - Nem todo o crente vai ENTRAR no céu
3º - Só entra no céu quem NÃO PRATICA a iniquidade

1- Introdução
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1º - SÓ ENTRA no CÉU quem FAZ a VONTADE de DEUS
Mateus 7:21

21 Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará 
no reino dos céus, mas aquele que faz a vontade de 
meu Pai, que está nos céus.

Há muita gente que vai à Igreja, MAS nem sempre FAZ 
a VONTADE de Deus.

Muita gente vai à Igreja porque quer a BÊNÇÃO de Deus, 
mas depois NÃO QUER obedecer a Deus. 

Ou seja, quer fazer de Deus o seu EMPREGADO!
Mas isso não é válido perante Deus. 

Quem não faz a vontade de Deus, NÃO ENTRA no céu.

2º - NEM TODO o CRENTE VAI ENTRAR no CÉU
Mateus 7:22

22 Muitos me dirão naquele dia: Senhor, Senhor, 
não profetizamos nós em teu nome? e em teu nome 
não expulsamos demónios? e em teu nome não 
fizemos muitas maravilhas?

De quem é que Jesus está a falar neste versículo?
Jesus está a falar dos CRENTES e até de:

- diáconos e presbíteros
- pastores e bispos
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Jesus está a falar de pessoas que 
CONHECEM Jesus, 
até SERVIAM a Deus, 
MAS que NÃO VÃO entrar no céu!

3º - SÓ ENTRA no CÉU quem NÃO PRATICA INIQUIDADE
Mateus 7:23

23 E então lhes direi abertamente: Nunca vos  
conheci; apartai-vos de mim, vós que praticais a 
iniquidade.

Jesus estava a dizer que MUITAS pessoas, quando  
chegarem lá acima, vão ouvir Jesus dizer:

- “Tu não entras!”
- “Ah mas eu era diácono, eu era pastor! Eu curei 
enfermos, eu fiz isto e aquilo.”

Mas Jesus vai responder ABERTAMENTE a essas pessoas:
“Eu NUNCA te conheci! Aparta-te de mim, tu que 
PRATICAS a INIQUIDADE!”

Estamos aqui a ver uma coisa tremendíssima. 

Eu conhecia esta passagem Bíblica, MAS nunca tinha 
visto ISTO como vi a partir do momento em que este 
avivamento começou. 

Deus começou-me a mostrar que 
isto tudo é MESMO REAL!

1- Introdução
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Muita gente NÃO VAI ENTRAR no CÉU, 
porque VIVIA em INIQUIDADE.

Quando ouvimos a palavra “iniquidade” nós pensamos 
que iniquidade é roubar, é matar, é fazer rebelião ou 
escândalos. 

MAS aí é que está a grande questão deste avivamento!

Muitas pessoas, inclusive eu, pensava que INIQUIDADE 
é tudo isso que eu acabei de dizer. 

Mas o que estamos a APRENDER é que INIQUIDADE é
tudo aquilo que Deus NÃO TOLERA
tudo aquilo que Deus NÃO ACEITA

Neste avivamento começámos a aprender que: 
1º - Há coisas que Deus ACEITA 
      e nós NÃO aceitamos. 

2º - Há coisas que Deus NÃO ACEITA
      e nós achamos que não tem mal nenhum. 

Portanto foi uma surpresa global, não só para mim, mas 
para todo o povo, aprendermos nestas campanhas o que 
é que Deus tolera e o que é que Deus não tolera. 
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Porque APRENDEMOS que Deus tolera coisas que nós 
não aceitamos:

- que certas pessoas no passado tenham andando 
em adultério 
- que o Salomão tinha 1,000 mulheres
- que o David tenha cometido adultério e depois 
ainda matou o marido da mulher que ele engravidou.

Mas. por outro lado, as pessoas acham que não tem mal 
nenhum aquilo que Deus NÃO TOLERA:

- pôr a FAMÍLIA em primeiro lugar
- ter AMIGOS que não são crentes
- ter PRAZER em coisas que não são de Deus.

Podemos então dizer que ISTO é que 
é a BASE do AVIVAMENTO! 

Nesta base, eu estou a ENSINAR que:
1º - Há COISAS que Deus NÃO TOLERA 
     (pecados contra a autoridade de Deus)

2º - Há COISAS que Deus TOLERA 
     (pecados carnais)

Então, é disso que nós vamos falar neste livro, para que 
cada um de nós, individualmente, possa: 

1º - PARAR de fazer aquilo que Deus não tolera
2º - TOLERAR o que Deus tolera.

1- Introdução
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2- O PECADO ORIGINAL

1. PECADO ORIGINAL = NÃO É A DESOBEDIÊNCIA
Vamos aprender pela Bíblia qual foi o PECADO ORIGINAL.

Eu próprio, pensava e pregava que o pecado que deu 
origem a Adão e Eva ficarem separados de Deus, tinha 
sido a DESOBEDIÊNCIA. 

Porquê? Por causa do que lemos em Génesis logo no 
início da Bíblia.

Génesis 1:1, 26
1 No princípio criou Deus o céu e a terra.

26 E disse Deus: Façamos o homem à nossa imagem, 
conforme a nossa semelhança; e domine sobre os 
peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o 
gado, e sobre toda a terra, e sobre todo o réptil que 
se move sobre a terra.

2- O Pecado Original
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De todos os seres que Deus fez, o ÚNICO que foi feito à 
imagem e semelhança de Deus, fomos nós os humanos.

Deus primeiro criou o Adão e depois criou a Eva.

Quando Deus criou o Adão e a Eva, deu-lhes  
PERMISSÃO para tudo, EXCETO de comerem da  
ÁRVORE do conhecimento do bem e do mal. 

Génesis 1:16-17
16 E ordenou o Senhor Deus ao homem, dizendo: 
De toda a árvore do jardim comerás livremente,

17 Mas da árvore do conhecimento do bem e do 
mal, dela não comerás; porque no dia em que dela 
comeres, certamente morrerás.

Veja que na Bíblia não fala NADA sobre sexo ou maçã, isso 
são ideias que andam aí no ar, mas que não vêm na Bíblia. 

A Bíblia é bem CLARA : 
diz que eles NÃO PODIAM comer 
da árvore da ciência do bem e do mal. 

Mas o que ACONTECEU?
O Adão e a Eva COMERAM da árvore 
que Deus tinha dito para NÃO COMER. 
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Então, eu JULGAVA que o PECADO ORIGINAL tinha sido 
eles decidirem comer dessa árvore. 

Eu acreditava que foi isso que fez com que nós, seres 
humanos, hoje estivéssemos debaixo de maldições e  
separados de Deus.

Mas vamos ver pela Bíblia que NÃO FOI ISSO!

2. PECADO ORIGINAL = DESEJAR SER IGUAL a 
DEUS
Qual foi então o PECADO ORIGINAL? 
Foi que Eva DESEJOU ser COMO Deus.

A Eva foi ALICIADA pelo diabo a DESEJAR ser como Deus.

Isto é que é o pecado que Deus NÃO ADMITE!

Deus não TOLERA que alguém se queira COMPARAR 
com Ele!

O PECADO de desejar SER como Deus
é um CRIME Bíblico espiritual
é um pecado que não é CARNAL
é um pecado que é ESPIRITUAL
é um pecado CONTRA a AUTORIDADE de Deus

Então eu quero fazer-me igual a Deus?!
Esse foi o mesmo PECADO do DIABO! 

2- O Pecado Original
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O diabo foi um braço direito de Deus e ele chamava-se 
Lúcifer ou Anjo da Luz.

Mas a certa altura, o diabo ENCHEU-SE de ORGULHO 
e DECIDIU: 

“Eu também vou SER COMO Deus!
Eu NÃO vou ter que aceitar tudo o que Deus diz, 
porque eu também já sei muita coisa!
Eu já sei tudo, não preciso de Deus!

Foi esse mesmo diabo, que através de uma serpente, 
APARECEU a Eva para a tentar:

- “Oh Eva, porque é que tu não comes do fruto  
daquela árvore?”

- “Ah não posso, Deus disse para não comer porque 
senão eu vou morrer.”

- “Não vais nada morrer! Eu também desobedeci e 
não morri!”

As pessoas PENSAM que morrer é apenas ir para o caixão. 

Mas MORRER é
estar SEPARADO de Deus,
não receber a unção e o poder de Deus,
não receber a alegria, a saúde e a vitória de Deus,
não receber VIDA ETERNA de Deus.

Isso é que é a MORTE VERDADEIRA!
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É como um telemóvel que deixa de funcionar porque 
você não pagou a conta.  Portanto, se você não pagou a 
conta, você não pode FAZER nem RECEBER chamadas.
 
Você até pode ter o telemóvel, MAS não tem o contrato 
ativo porque não pagou a conta!

Mas quando você pagar a conta, o que acontece? Logo de 
imediato, você tem acesso a fazer chamadas e a receber 
chamadas.

É isso que acontece quando a pessoa ENTREGA a vida a 
Jesus: você fica CONECTADO de volta com Deus.

Por isso é que Deus tinha dito ao Adão e à Eva para não 
comerem da árvore, para que NÃO MORRESSEM. 

Génesis 1:17
17 Mas da árvore do conhecimento do bem e do 
mal, dela não comerás; porque no dia em que dela 
comeres, certamente morrerás.

Ou seja, Deus disse para eles não comerem para que não 
ficassem SEPARADOS de Deus. 

Mas o diabo TENTOU a Eva, sabe-se lá durante quanto 
tempo, dizendo:

“Não tem mal nenhum! Come daquele fruto que é 
bom, para tu entenderes e seres como Deus.”

2- O Pecado Original
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Génesis 3:4-5
4 Então a serpente disse à mulher: 

Certamente não morrereis.

5 Porque Deus SABE que no dia 
em que dele comerdes 
se abrirão os vossos olhos, 
e sereis COMO Deus, 
sabendo o bem e o mal.

Ou seja, o diabo estava a dizer à Eva que ela ia PASSAR 
a ser um deus também! 

Génesis 3:6
6 E viu a mulher que aquela árvore era boa para se 
comer, e agradável aos olhos, e árvore desejável para 
dar entendimento; tomou do seu fruto, e comeu, 
e deu também a seu marido, e ele comeu com ela.

Ou seja, aqui está a ORIGEM do pecado verdadeiro!

O pecado original NÃO FOI desobediência:
Desobediência foi a CONSEQUÊNCIA de um pecado 
MAIS GRAVE, que foi o desejar ser como Deus. Esse 
foi o mesmo PECADO do diabo.  

Uma pessoa dizer “Eu também sou como Deus”, está a 
fazer uma AFRONTA a Deus.
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Esse pecado ENTROU como um vírus no ESPÍRITO do 
Adão e da Eva e, depois, o que aconteceu foi que todos 
os filhos, netos, bisnetos já NASCERAM com esse vírus. 

Isso acontece até aos dias de hoje! 
Todos nós nascemos com esse VÍRUS! 

Nós pensamos que as nossas crianças são INOCENTES, 
MAS não são.

PENSE bem no que eu vou dizer:
toda a criança é EGOÍSTA desde nascença.

Para a criança, ela é o CENTRO do MUNDO! 
Ela acha que TODO o mundo tem que lhe obedecer!

Por isso é que normalmente quando os pais depois têm 
mais um filho, a criança fica muito chateada!

Porquê? Porque deixa de ser o CENTRO das atenções. 
Já o seu irmão bebé passa a ser o centro das atenções. 

Porque é que isso acontece?
É o vírus do “EU” que já está lá dentro! 

2- O Pecado Original
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3. A PESSOA faz DELE PRÓPRIO um DEUS 
A Eva DESEJOU ser como Deus.

Hoje a humanidade, também tem essa atitude: 
“Eu não preciso de Deus!”
“Oh, eu acredito em Deus à minha maneira.”
“Oh, eu também isto, aquilo, aqueloutro...”

O que é que a pessoa está a fazer? 
Está-se a fazer dele próprio um deus!

“EU é que sei... O que EU acredito é verdade. 
Se EU não acredito, então é porque é mentira. 
Mesmo que Deus diga que é verdade, nada disso tem 
validade porque EU é que SEI! EU sou um deus!”

Deus NÃO TOLERA isso de JEITO NENHUM!

Uma pessoa assim,
está tão cega, 
está tão cheia de si própria que não pensa direito, 
ESQUECE-SE de onde veio!

Ele nem pára para PENSAR:
“Eu não pedi para nascer, mas nasci. 
Eu não escolhi pai, 
Eu não escolhi mãe, 
Eu não escolhi nem data, nem lugar de nascimento.”
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Se a pessoa PENSASSE assim, logo iria pensar:
“Eu não sou assim tão importante! 
Eu não sou um deus!”

Mas ele NÃO PENSA assim. 
Ele esquece!

Depois também vemos que toda a gente LUTA para não 
morrer! Deus deu 120 anos para que nós nos possamos 
consertar com Deus e decidir se queremos andar com 
Deus ou não. 

Mas a pessoa está tão cheia de si própria, que ao longo 
da sua vida tem esses ACHOS todos:

“EU sou o centro do mundo. EU é que sei.
O que eu conheço é verdade. Se EU não conheço, 
não existe, porque EU sou deus.”

4. PECADO que DEUS TOLERA e NÃO TOLERA
Esse pecado é uma AFRONTA à autoridade de Deus. 
E afronta à autoridade de Deus, Ele NUNCA tolera!

Pecado CARNAL, Deus sempre tolera
porque estamos na carne, 
ficámos separados de Deus, 
e caímos em desgraça. 

Mas pecado contra a AUTORIDADE de Deus, 
Ele nunca tolera. 

2- O Pecado Original
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Portanto, ficámos a APRENDER que afinal de contas 
o pecado original NÃO FOI a DESOBEDIÊNCIA
o pecado original foi o QUERER SER COMO DEUS

Jesus disse que NEM TODO aquele que disser “Senhor, 
Senhor,” entrará no céu! 

Mateus 7:22-23
22 Muitos me dirão naquele dia: Senhor, Senhor, 
não profetizamos nós em teu nome? e em teu nome 
não expulsamos demónios? e em teu nome não 
fizemos muitas maravilhas?

23 E então lhes direi abertamente: Nunca vos  
conheci; apartai-vos de mim, vós que praticais a 
iniquidade.

Jesus disse que aquele que pratica a INIQUIDADE, 
NÃO ENTRA no CÉU! 

Uma das coisas que é INIQUIDADE é isto mesmo:
- Não morrer para mim próprio
- Não admitir que Deus é o supremo Senhor
- Não admitir que Ele é que MANDA
- Não admitir que é Deus que SABE TUDO
- Não admitir que Deus tem TODO o DIREITO de 
me dizer a MIM, o que é e o que não é
- Não aceitar que Deus tem TODO o DIREITO de 
me dizer a MIM, o que é verdade e o que é mentira
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Então o que é que nós temos que FAZER? 
Morrer para nós próprios! 

O que é que isso SIGNIFICA? 
Eu aceitar que não sou o CENTRO do mundo! 

Por isso, eu repito, as crianças já nascem com esse vírus:
- sempre ACHAM que eles são o centro do mundo
- eles querem as ATENÇÕES de todo o mundo
- eles ficam irritados, fazem BIRRAS, quando não 
lhes fazemos a vontade 

Porquê? Porque estão CHEIOS do EU!

Nós quando entregamos a vida a Jesus, 
duas coisas acontecem:

1º - Deus RETIRA esse vírus de dentro de nós
2º - Nós temos que ACEITAR morrer para nós

próprios

Nós temos que ACEITAR que a partir de AGORA:
- Eu MORRI para mim próprio
- Eu NÃO SOU mais o CENTRO do Mundo
- JESUS é o centro do mundo
- JESUS é o Senhor dos Senhores

2- O Pecado Original
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3- INIQUIDADE

1. O QUE É INIQUIDADE
No primeiro capítulo, nós vimos que INIQUIDADE não 
é aquilo que pensávamos ser. 

Iniquidade NÃO É roubar ou matar.

INIQUIDADE é 
- FAZER uma AFRONTA a Deus
- DECIDIR viver em pecado
- DECIDIR não fazer o que Deus quer que eu faça
- DECIDIR fazer o que Deus não quer que eu faça

Ou seja, é DECIDIR ir contra o que Deus diz. 

Muitas vezes a pessoa pratica INIQUIDADE porque ainda 
não morreu para si próprio. 

3- Iniquidade
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Invés de ACEITAR o que Deus diz como sendo verdade, 
começa a colocar os seus achos:

“Deus diz para eu não pôr a família em primeiro 
lugar, mas EU ACHO que não tem mal nenhum! Até 
porque foi Deus que criou a família!!”

“Deus diz para eu não ser amigo dos inimigos de 
Deus, mas EU ACHO que não tem mal nenhum! Eles 
gozam a Deus, mas fora disso eles são boas pessoas! 
Eu é que sei se é bom dar-me com eles ou não.”

Os passos a seguir para deixarmos de praticar iniquidade: 
1º - É MORRERMOS para nós próprios
2º -  É DEIXARMOS de fazer aquilo que ABORRECE 
a Deus. 

O que é INIQUIDADE aos olhos de Deus? 
- ser AMIGO dos inimigos de Deus 
- dizer-se discípulo e NÃO TER FRUTOS
- NÃO VENCER financeiramente
- não ter PRAZER em estar com Deus 

É sobre isso que vamos falar neste capítulo. 

2. SER AMIGO dos INIMIGOS de DEUS
Uma das coisas que DEUS não TOLERA, é nós SERMOS 
AMIGOS dos INIMIGOS de DEUS.

Deus não tolera isso.



29

Nós não podemos querer ser AMIGOS de Deus e, ao 
mesmo tempo, ser amigos dos INIMIGOS de Deus.

Tiago 4:4
4 Adúlteros e adúlteras, não sabeis vós que a  
amizade do mundo é inimizade contra Deus?  
Portanto, qualquer que quiser ser AMIGO do mundo 
CONSTITUI-SE inimigo de Deus.

Não dá para ser AMIGO dos inimigos de Deus e ser 
amigo de Deus ao mesmo tempo. Deus não tolera isso!

Cada um tem que escolher o que quer:
ser AMIGO de Deus e dos AMIGOS de Deus

                                   OU 
ser AMIGO dos INIMIGOS de Deus,
tornando-se em INIMIGO de Deus

1. QUEM SÃO os INIMIGOS de DEUS
Os inimigos de Deus são as pessoas

que GOZAM a Deus
que REJEITAM a Deus
que NÃO QUEREM NADA com Deus

INIQUIDADE é eu querer CONTINUAR a ser amigo 
de quem Deus não é amigo, 
de quem Deus considera inimigo.

3- Iniquidade
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Agora você pode estar a pensar:
“Então, mas se a pessoa nem fala mal de Deus, só 
não quer ir à igreja.”

Mateus 12:30
30 Quem NÃO é comigo é CONTRA mim; 
e quem comigo não ajunta, espalha.

Para Jesus não há CINZENTOS
- ou é PRETO
- ou é BRANCO

Quem NÃO ANDA com DEUS, 
automaticamente é CONTRA Deus. 

Portanto, eu tenho que DEIXAR de SER amigo daquele 
que NÃO ANDA com Deus. 

Aquele que CONTINUA a ser amigo dos inimigos de 
Deus constitui-se INIMIGO de Deus e está a praticar 
INIQUIDADE. 

Se queremos ser AMIGOS de Deus, devemos DEIXAR 
de ser amigos dos inimigos de Deus. 

Ou estamos do LADO de Deus, 
ou estamos do LADO do diabo!
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2. CASAMENTOS
Por exemplo, quando falamos em casamentos, Deus me 
falou assim:

“Olha, fala a todo o povo que quando eles fazem 
um casamento, mesmo entre crentes, o costume é  
convidar os amigos e os familiares crentes e  
descrentes. 

Eles pedem-me para os ABENÇOAR, mas EU não vou 
abençoar coisa nenhuma porque eu não vou entrar 
numa festa onde estão os meus inimigos.”

Imaginem que um rapaz e uma rapariga (CRENTES da 
nossa igreja), vão CASAR e, como é costume, convidam 
o pai, a mãe, os amigos, etc. 

Talvez METADE dos convidados (ou mais), nem sequer 
vão à igreja. Alguns deles GOZAM com Deus, outros 
NÃO QUEREM saber de Deus para nada. 

Mas o CASAL convida essas pessoas à mesma. 

E porque o casal é da Igreja, pede a bênção de Deus.
O que é que Deus mandou dizer?

“Eu não vou estar convosco, porque vocês têm no 
vosso meio os meus inimigos.”

Portanto, não só Deus não faz nada nesta festa, como 
Deus NÃO VAI ABENÇOAR aquele casamento, porque 
eles estão a ser amigos dos INIMIGOS de Deus!

3- Iniquidade
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Deus NÃO TOLERA ISSO!

Como é que eu posso querer que Deus seja meu amigo, 
se eu continuo a dar-me com pessoas que gozam a Deus? 

É evidente que não posso querer isso!

OU somos AMIGOS de Deus, 
OU somos AMIGOS dos INIMIGOS de Deus. 

3. FAMILIARES
Mas e se essas pessoas forem FAMILIARES?
É a mesma coisa. 

Eu não posso ser AMIGO dos meus familiares que não 
querem nada com Deus.

“Ah, mas isso é muito radical Apóstolo, se calhar o 
senhor está a exagerar. Isso também não pode ser 
bem assim porque Deus é amor.”

Deus é amor, claro.

Mas o AMOR de Deus:
- NÃO é como você pensa que é:
  “Eu faço o que quero e Deus tem que me tolerar.”

O AMOR de Deus CONSISTE em Deus nos ter PERDOADO 
e ter enviado Jesus Cristo para nos salvar.
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Quando se trata de família, Jesus foi bem CLARO:
Mateus 10:34-37

34 Não cuideis que vim trazer a paz à terra; não vim 
trazer paz, mas ESPADA;

35 Porque eu vim pôr em dissensão o homem contra 
seu pai, e a filha contra sua mãe, e a nora contra 
sua sogra;

36 E assim os inimigos do homem serão os seus 
familiares.

37 Quem ama o pai ou a mãe mais do que a mim 
não é digno de mim; e quem ama o filho ou a filha 
mais do que a mim não é digno de mim.

Jesus veio trazer SEPARAÇÃO entre
- aquele que ANDA com Deus
- aquele que NÃO QUER SABER de Deus

Jesus veio trazer essa DIVISÃO, mesmo dentro da família. 

Deus não ADMITE:
que a pessoa Lhe desobedeça
que a pessoa O desonre
que a pessoa Lhe falte ao respeito
que a pessoa Lhe falte à autoridade 

3- Iniquidade
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Deus é que é Deus! Não sou eu que vou dizer a Deus:
“Hoje não me apetece ir honrar a Deus. Sabe, eu 
não sou dessas coisas de ir à igreja.”

A pessoa faz isso e PENSA que não tem mal nenhum! 
Mas ele é um INIMIGO de Deus. 

Quem não é por Deus, automaticamente é contra!

Portanto, se a pessoa continua a dar-se com um inimigo 
de Deus, mesmo sendo familiar, Deus não tolera!

“Ah, mas então, ele é o meu filho...”

Mas o que é que JESUS disse? 
Mateus 10:37

37 Quem ama o pai ou a mãe mais do que a mim 
não é digno de mim; e quem ama o filho ou a filha 
mais do que a mim não é digno de mim.

A sua família verdadeira é a FAMÍLIA de Deus. 
Essa é a sua FAMÍLIA ETERNA! 

Não tem como você escolher a sua família carnal, porque 
você nasceu dessa família, e não foi você que escolheu. 

MAS você tem a OPÇÃO de ESCOLHER a família de Deus 
e essa é que é a sua família VERDADEIRA.
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Podemos ver na Bíblia que Jesus também ERA assim. 

Um dia, Jesus estava a pregar e alguém disse-lhe:
“Olha, a tua mãe e os teus irmãos estão lá fora a 
chamar por ti.”

Mas Jesus respondeu:
Marcos 3:33-35

33 E ele lhes respondeu, dizendo: Quem é minha 
mãe e meus irmãos?

34 E, olhando em redor para os que estavam  
assentados junto dele, disse: Eis aqui minha mãe e 
meus irmãos.

35 Porquanto, qualquer que fizer a vontade de Deus, 
esse é meu irmão, e minha irmã, e minha mãe.

Isto é forte! 

INIQUIDADE é o que?
- Eu pôr a família (pai, mãe, filho) ACIMA de Deus
- Fazer para eles o que não faço para Deus
- Ser amigo dos meus familiares que não querem 
nada com Deus e que chegam a GOZAR com Deus

Isso Deus NÃO TOLERA!
Parece mentira, mas é uma grande VERDADE.

Portanto nós temos que fazer essa ESCOLHA.

3- Iniquidade
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Recentemente, fiquei a saber que muitos pais, cujos filhos 
já tinham mais de dezoito anos, disseram:

“Filho, tu não queres nada com Deus, nem com a 
igreja. Então vai procurar emprego, vai trabalhar, 
e sai da minha casa. Eu não alimento inimigos de 
Deus! Eu não pago contas aos inimigos de Deus.”

Parece muito RADICAL, mas isto é que é pôr Deus em 
primeiro lugar! Quem NÃO FIZER isto, está a pôr a família 
ACIMA de Deus. 

O interessante destes casos, é que imediatamente  
essas pessoas foram ABENÇOADAS! Nalguns casos, eles  
tinham empregos bons, mas de IMEDIATO Deus lhes 
deu negócios para eles PROSPERAREM ainda mais.

PORQUÊ?
Porque logo que a pessoa se PÕE a bem com Deus,
Deus fica COLADO à pessoa, 
fica AMIGO da pessoa.

Onde Deus ESTÁ, há sempre
milagres e maravilhas
prosperidade
vitória e sucesso 
saúde 

É a escolha que nós temos que FAZER. 
Escolha sempre JESUS CRISTO!
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3. NÃO TER PRAZER em ESTAR com DEUS
Outra INIQUIDADE é NÃO ter PRAZER em estar com 
Deus.

As pessoas muitas vezes, quando entregam a vida Jesus, 
mudam UM POUCO:

- Já começam a vir à igreja
- Já honram a Deus financeiramente
- Já servem a Deus em muitos casos
- Já deram a casa para um Grupo Familiar 

E acham que tudo isso já é um passo muito bom, e  
realmente é! 

Mas ACHAM que porque já ser vem a Deus  
minimamente, está tudo seguro, está tudo bem!

Mas espera lá, iniquidade também é NÃO TER PRAZER 
em ESTAR com DEUS? 

É a pessoa dizer assim:
“Bem, eu estou com Deus durante a semana

- aos Domingos estou 2 ou 3 horas com Deus 
- às quartas-feiras, estou no Grupo Familiar
- às sextas-feiras, estou na reunião de Lutar até 
vencer

E pronto, o resto do tempo a VIDA É MINHA.”

Não!

3- Iniquidade
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Num CASAMENTO, o rapaz e a rapariga casam para 
ANDAREM juntos, não é para se encontrarem de vez 
em quando. 

Com Deus é a mesma coisa:
Quando eu ENTREGO a minha vida a Jesus, eu troco 
todas as PÉROLAS por uma mais preciosa que é:

- ter a minha salvação
- ter Deus do meu lado, como meu amigo

Mas se Deus PASSA a ser o meu amigo, 
Ele também quer que eu SEJA amigo Dele.

Então, eu vou ter prazer em estar com Deus.

Num CASAMENTO, o homem tem prazer em ESTAR 
com a mulher:

- Não é só viver juntos
- Não é só DORMIR juntos e ter relações sexuais

É ele ter o prazer de ESTAR com a sua esposa:
- passear com ela
- tomar um café com ela
- estar na companhia dela

Ou seja, estamos juntos na PRAIA, no café, no  
restaurante; é um prazer que eu tenho, PORQUE eu 
gosto dela.



39

Deus diz a MESMA coisa:
“Se tu GOSTAS de mim, 
tu vais ter PRAZER em ESTAR comigo.

Porque se tu tens PRAZER em estar com toda a gente, 
MENOS comigo (só aos domingos e mais uma ou 
outra vez), isso é INIQUIDADE.”

Há pessoas que estão nesta categoria: têm pouco prazer 
em ESTAR com Deus.

Por isso é que a pessoa quando vai à igreja e passa pela 
Sala da Palavra, nunca compra nada. Ela acha que:

- NÃO PRECISA de ler mais livros
- JÁ comprou uma vez, já está bom
- JÁ leu o livro uma vez, já sabe tudo

Ou seja, essa pessoa: 
- NÃO TEM PRAZER em ler a Palavra de Deus
- NÃO TEM PRAZER em assistir aos nossos 
  programas de televisão
- NÃO TEM PRAZER em ouvir mensagens e
  músicas do ministério
- Ela tem outros PRAZERES :

vai aos concertos aí não sei de quem, 
tem prazer em estar nas redes sociais, etc. 

Foi um choque quando eu disse aos novos missionários,  que 
eu próprio estou a TREINAR, que eles têm que CORTAR 
relações com a família e com toda a sorte de redes sociais. 

3- Iniquidade
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Porquê? 

Se os missionários CONTINUAREM a ter relacionamento 
intenso com os seus familiares que são inimigos de Deus, 
eles vão estar em iniquidade. 

Mesmo que os familiares sejam da Igreja, é  
preciso CORTAR para que Deus CONSIGA puxar esse  
missionário para cima. Porque sempre os familiares vão 
puxar o missionário para baixo, porque não entendem as 
coisas que Deus faz ou não entendem a chamada. 

Em relação às REDES SOCIAIS, também foi categórico 
o ter que cortar. 

Porque a pessoa anda lá na fofoquice a ver tudo e mais 
alguma coisa, quando PODIA ESTAR a ESTUDAR a Palavra 
de Deus! 

Podia muito bem ESTAR a estudar a Palavra de Deus
- Ter prazer em OUVIR uma mensagem
- Ter prazer em LER um livro
- Ter prazer em VER um de nossos filmes
- Ter prazer em CANTAR, em ouvir músicas nossas

Mas NÃO tem! 

Então ele tem PRAZER noutras coisas.
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Se você estiver nessa SITUAÇÃO, Deus dá-lhe um  
conselho que é: 

“Sai desse caminho. 
Deixa de ter prazer nos MEUS inimigos.”

Sabe, o sistema do mundo, hoje é muito complexo. É 
um sistema muito cheio de entretenimento, mas sempre 
com BASE na Babilónia.

A BABILÓNIA é o SISTEMA do mundo:
- Tem os BIG Brothers
- Tem os filmes do mundo
- Tem as músicas do mundo
- Tem todo esse entretenimento

E a pessoa ACHA que não tem mal nenhum estar a ver 
isso. Eu não estou a dizer que não se possa ver este ou 
aquele filme ou alguma coisa assim.

O que estou a dizer é que nós devemos ter PRAZER em 
ESTAR com DEUS:

- Ler a BÍBLIA
- Ler os LIVROS do ministério
- Ouvir as MENSAGENS
- Ver os FILMES do nosso ministério
- Ouvir as nossas MÚSICAS

Porque aí eu ESTOU com Deus, 
tenho PRAZER em estar com Ele.

3- Iniquidade
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Se eu não tiver prazer em ESTAR com Deus? Aí Deus diz:
“Então eu salvei-te para quê?

- Para ser teu empregado?
- Para te curar quando tu me apareces?
- Para te dar dinheiro quando tu me pedes, porque   
 estás desesperado?

Eu sou DEUS. Sou um Deus zeloso!”

Então, INIQUIDADE é eu NÃO TER 
PRAZER em estar com Deus.

Portanto, nós temos que MUDAR:
- devemos nos VOLTAR para Deus
- devemos ter PRAZER em ajudar Deus
- devemos ter prazer em gastar TEMPO com Deus
- devemos ter prazer em DAR a casa para um GF
- devemos ter prazer em sermos TREINADOS para 
sermos líderes de Grupo Familiar e cuidar das  
pessoas que Deus nos deu 

Tudo isso AGRADA a Deus. 
Quando eu faço isso, estou a ter PRAZER em Deus. 

Aí eu tenho PRAZER em Deus:
EU sou amigo de Deus, 
Deus também é meu amigo.             

O CONTRÁRIO é eu dizer:
“Não tenho tempo, estou muito OCUPADO!
Estou CANSADO. Não tenho VONTADE.”
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Isso é INIQUIDADE e aí vai-se APLICAR o que está  
escrito em Mateus 7:23

23 E então lhes direi abertamente: 
Nunca vos conheci; 
apartai-vos de mim, 
vós que praticais a INIQUIDADE.

Qual é a SOLUÇÃO? 
É nós nos VOLTARMOS para Deus, 
e passarmos a ter PRAZER nas coisas de Deus

Ou seja, ter PRAZER em fazer o que Deus diz:
- Ter prazer em ESTUDAR a Palavra
- Ter prazer em SERVIR a Deus
- Ter prazer em estar com MEMBROS da igreja

Há pessoas que vão à igreja mas que nunca fazem  
AMIZADES com os irmãos da igreja. Mas essa pessoa da 
igreja é que é a sua família verdadeira e eterna!

Até nós, que somos HUMANOS, ficamos muito tristes 
e até aborrecidos se um filho não se dá com o outro, 
PORQUE somos família. Quanto MAIS Deus!

Então eu também tenho que ter MUITO prazer em 
CONHECER os outros irmãos em Cristo; conhecer as 
irmãos da igreja, andar com eles, ALMOÇAR com eles.

3- Iniquidade
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Todavia há pessoas que não querem:
“Não, eu vou à igreja e PRONTO; louvo a Deus,  
semeio na obra de Deus, e pronto. O resto do tempo 
vou para casa e gasto tempo com a minha família.”

Isso é INIQUIDADE, você tem que MUDAR,
MUDAR para a FAMÍLIA de Deus.

É engraçado que VOCÊ pode ter sucesso durante um 
PERÍODO de tempo porque Deus está-lhe a dar uma 
CHANCE para você ouvir, APRENDER e depois mudar. 

Mas se a pessoa não quer mudar, chega a uma altura em 
que Deus se FARTA! Aí você andou a CONSTRUIR a sua 
vida na AREIA, vem um temporal e você PERDE tudo.

Portanto, vamos passar a ter PRAZER
- em ANDAR com as pessoas de Deus
- em ESTUDAR a Palavra de Deus

Quando você fizer isso, tudo vai MUDAR para melhor 
na sua vida, porque aí 

- Deus fica PERTO de si
- Deus FICA seu amigo
- Mesmo que você seja atacado, você vai VENCER

O resultado de nós MUDARMOS é 
termos a BÊNÇÃO de Deus na nossa vida. 
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4. DIZER-SE DISCÍPULO e NÃO TER FRUTOS
Agora vamos ver que INIQUIDADE também é eu dizer 
que sou DISCÍPULO de Jesus, MAS não tenho frutos!

É eu pensar que eu sou um discípulo de Jesus, 
mas não tenho frutos.

Isso é MUITO MAU para Deus. 

Porquê? Se eu sou discípulo de Jesus, 
AUTOMATICAMENTE tenho que ter frutos.

Porque se eu SOU discípulo verdadeiro, eu 
- SIGO a Deus
- tenho PRAZER em ESTAR com Deus
- OBEDEÇO a tudo que Deus diz
- faço e AJUDO Deus
e AUTOMATICAMENTE Deus vai-me abençoar. 

Aí a minha vida é completamente diferente do que a vida 
do meu vizinho que não tem Deus. 

Mas se NADA DISSO acontecer, 
se a minha vida for em tudo SEMELHANTE ao meu 
vizinho que não quer nada com Deus, então como 
é que eu posso dizer que sou discípulo de Jesus?

3- Iniquidade
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Porque aí eu estou a DIZER pelos meus frutos
que Deus é um banana, 
que Ele é um palerma, 
que Ele é um mentiroso, 
que o que Ele diz, NÃO FUNCIONA. 

Deus NÃO PERMITE ISSO!

Eu não posso dizer que sou seguidor de Jesus, discípulo 
de Jesus e NÃO TER FRUTOS; porque isso é um grande 
insulto para Deus! 

É dizer que Deus NÃO FUNCIONA:
- que Ele é um mentiroso, um falso
- que o que Ele manda fazer, não dá resultados
- que fazer o que Deus manda fazer, não vale de nada

Isso Deus não permite! 

João 15:1-2
1 Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o lavrador.

2 Toda a vara em mim, que não dá fruto, a tira; e  
limpa toda aquela que dá fruto, para que dê mais 
fruto.

Deus quer LIMPAR coisas da nossa vida para nós  
TERMOS mais FRUTOS.
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Deus TIRA da nossa frente, dos nossos relacionamentos, 
da nossa igreja, PESSOAS que não dão frutos porque elas 
não querem seguir a Deus.

João 15:7
7 Se vós estiverdes em mim, e as minhas palavras 
estiverem em vós, pedireis tudo o que quiserdes, e 
vos será feito.

Aqui Jesus fala DUAS coisas
1º - ESTAR em JESUS

É ter entregue a vida a Jesus
É ir à igreja

2º - JESUS estar em NÓS 
É estar CHEIO da Palavra de Deus (Jesus é a Palavra) 
É ter COMUNHÃO com Deus 
É LOUVAR a Deus
É ter AMIZADE com a família de Deus
É ANDAR com Deus

Não basta termos entregue a vida a Jesus, 
JESUS tem que estar em nós também. 

Se eu tiver essas duas coisas, então João 15:7 diz
7 ...pedireis tudo o que quiserdes, e vos será feito.

3- Iniquidade
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Logo aqui eu vejo porque RAZÃO há crentes que não 
têm RESPOSTA às suas orações.

Porque eles estão em JESUS, MAS o coração deles não 
está cheio com a PALAVRA de Deus!

Eles têm prazer noutras coisas e não em Deus. 

Então claro, quando vão pedir oração, 
DEUS NÃO RESPONDE. 

Portanto são precisas as DUAS COISAS!
Aí sim, Deus vai ABENÇOAR e RESPONDER às orações.

João 15:8
8 Nisto é glorificado meu Pai, que deis muito fruto; 
e assim sereis meus discípulos.

Deus é GLORIFICADO, é BENDITO, 
quando nós damos MUITOS frutos! 

Se a pessoa não tem frutos e diz que anda com Deus,  
as pessoas vão gozar com Deus!  

“Oh, o teu Deus é um palerma, estás lá nessa igreja 
para quê? A tua vida é pior que a minha!

Mas porque é que essa pessoa NÃO TEM FRUTOS? 
Porque NÃO TEM o coração com a Palavra. 
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Não é só ter Jesus e vir à igreja, é preciso TER PRAZER 
em estar na Palavra de Deus.

Então tereis BONS frutos:
- Deus te responde
- Deus te dá sucesso
- Deus te cura 

Deus é GLORIFICADO quando a tua vida é DIFERENTE 
da do teu vizinho, porque tu tens MUITO FRUTO. 

E assim, e só deste jeito, seremos discípulos de Jesus. 
João 15:8

8 ...que deis muito fruto; 
      e assim sereis meus discípulos.

Só é DISCÍPULO de Jesus, aquele que DÁ FRUTO. 

Se eu disser que tomei banho, mas não fiquei molhado, 
então estou a MENTIR. 

É IMPOSSÍVEL tomar banho, 
e não ficar molhado.

É IMPOSSÍVEL dizer que sou muito rico, 
mas depois não consigo pagar um cafézinho. 

É IMPOSSÍVEL ser discípulo de Jesus, 
e não ter FRUTOS. 

3- Iniquidade
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Isso é MENTIRA, é FALSO. 

O VERDADEIRO DISCÍPULO de Jesus, 
é aquele que DÁ FRUTO. 

Se você é discípulo de Jesus, você 
- é um seguidor de Jesus
- ajuda Jesus a ganhar pessoas 
- faz discípulos dos outros
- é amigo dos amigos de Deus (família de Deus)
- gosta da presença de Deus
- tem prazer em estar com Deus

E aí você terá resultados porque Deus está CONSIGO.

Só quando FAZEMOS tudo isso é que somos  
discípulos de Jesus. Um crente que vai à igreja, mas depois 
NÃO FAZ nada do que mencionei acima, ele não é um  
DISCÍPULO de Jesus. 

Esse crente é apenas uma pessoa que vem à igreja e 
depois vive à maneira deste MUNDO. Ou seja, é um 
DISCÍPULO do diabo, porque vive pelos métodos da 
Babilónia (que é controlada pelo diabo).

Por isso é que Deus NÃO ADMITE que alguém diga que 
é discípulo e NÃO TEM FRUTO. 
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Se a vida dele é igual à dos outros, é um INSULTO  
tremendo para Deus e Deus NÃO admite isso!

Aí Deus diz a essa pessoa:
“Tu não és nada meu discípulo!
Tu não fazes nada do que eu digo. 
Não tens prazer em estar comigo.
Gostas dos meus inimigos...”

Isto é INIQUIDADE. 

Infelizmente, muita gente vai chegar ao céu e não vai 
entrar porque PRATICA esta iniquidade. 

5. NÃO VENCER FINANCEIRAMENTE
MUITO bom pastor e irmão, ACHA que não tem mal 
nenhum a vida financeira dele estar sempre na mesma. 

Esse crente é MORNO!

Apocalipse 3:15-16
15 Conheço as tuas obras, que nem és frio nem 
quente; quem dera foras frio ou quente!

16 Assim, porque és MORNO, e não és frio nem 
quente, vomitar-te-ei da minha boca.

3- Iniquidade



52 Avivamento

Se Deus é COMIGO, a minha vida vai PROSPERAR.

Mas se a minha vida CONTINUA na mesma, é porque 
Deus não está comigo. 

“Ah, mas Apóstolo eu vou à igreja.”

Mas nós estamos aqui a ver que INIQUIDADE é você 
permanecer na mesma financeiramente e ACHAR que 
não tem mal nenhum.

Mas Deus NÃO TOLERA isso!

Porque se agora que você é de Jesus, a sua vida  
financeira CONTINUA na mesma, os outros vão  
escarnecer de Deus.

Vão falar MAL de Deus por causa de si!

“Oh, o teu Deus é um palerma. O outro que não vai 
à Igreja, nem quer saber de Deus para nada, ele é 
que é o DONO disto, daquilo e daqueloutro.”

“Claro que só os PALERMAS é que vão àquela igreja! 
Eu não preciso desse teu Deus para nada!”

É isso que Deus não TOLERA de jeito algum!
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E a pessoa NÃO VAI ENTRAR no céu, porque ela deu 
azo ao escarnecimento de Deus.

Se a pessoa ACEITA continuar na mesma financeiramen-
te, significa que não está a ANDAR bem com Deus.

Porque se Deus está perto da pessoa, 
AUTOMATICAMENTE ela vai prosperar. 

1. POVO às PORTAS da TERRA PROMETIDA
Vamos ver o exemplo do Povo de Israel. Eles eram  
ESCRAVOS no Egito, mas depois de pedirem ajuda a 
Deus, foram LIBERTOS da escravatura do Faraó. 

Deus levantou um homem chamado Moisés e tirou o 
povo da escravatura para levá-los para a Terra Prometida.

Deus queria levá-los para a MELHOR TERRA do MUNDO, 
lugar da mega bênção, lugar de abundância, etc. 

Quando o povo estava às portas da Terra Prometida, Deus 
mandou os doze líderes das tribos irem espiar a terra. 

Os doze líderes FORAM espiar a terra, mas viram que  
estava ocupada pelos inimigos de Deus. 

Claro que Deus já SABIA disso. 

3- Iniquidade
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O plano de Deus era TIRAR essa terra aos inimigos de 
Deus e dar ao Seu povo. 

É isso que Deus quer fazer consigo:
O plano de Deus é tirar a PROSPERIDADE, os bens 
materiais, a riqueza, o sucesso a essas pessoas e dar 
a NÓS que somos filhos de Deus. 

Porque essas pessoas não QUEREM nada com Deus e 
até escarnecem de Deus. 

Então Deus sempre quer tirar essas pessoas dali,  
tirar-lhes essas coisas e dar aos seus filhos, àqueles que 
são fiéis a Deus. 

Era isso que Deus queria fazer com o Povo de Israel. MAS, 
na Bíblia, nós vemos que 10 dos 12 líderes disseram:

“Nós não vamos conseguir!
Nós somos GAFANHOTOS!
Eles é que são poderosos!”

E Deus não ADMITE isso, porque Deus diz assim: 
“Se eu sou o VOSSO Deus, e se tu estás a dizer que 
tu és um zé-ninguém, estás a dizer 

- que EU, o Deus todo poderoso, sou um palerma
- que EU sou o Deus dos estúpidos
- que EU sou o Deus dos pobretanas

Mas EU sou o Deus, CRIADOR dos céus e da terra, 
e eu NÃO ADMITO que tu penses e fales assim! Isso 
é um INSULTO que eu não tolero.” 
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ACREDITAR nessas conversas é INIQUIDADE. 

Por isso é que a essas pessoas, Deus vai dizer:
“Tu NÃO VAIS entrar no céu! 
Tu estás-me a desonrar publicamente!
Os outros vão gozar comigo e dizer que eles que são 
CONTRA mim e que andam na Babilónia
é que são os BONS!”

Deus não ADMITE isso de jeito algum! 

Por isso é que aqueles 10 líderes NÃO ENTRARAM na 
Terra Prometida. Eles ficaram no deserto até morrerem!

2. ISAAC
O Isaac VIVEU em TEMPO de grande CRISE.

Génesis 26:1
1 E havia fome na terra, além da primeira fome...

Portanto, as pessoas estavam a FUGIR daquela  
terra porque aquela terra não produzia, o gado não se  
multiplicava, as sementes não resultavam.

Deus por vezes PROVOCA este tipo de crises para 
fazer TRANSFERÊNCIA de riquezas. 

3- Iniquidade
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Deus quer TIRAR aos ímpios que estão a prosperar,  
porque eles não dão ouvidos a Deus. 

Deus quer fazer isso para TIRAR dos ímpios 
e dar àqueles que ANDAM com Deus.

Diante daquela crise, o Isaac também queria ir embora 
porque aquela terra estava mesmo amaldiçoada, MAS 
Deus apareceu ao Isaac, e falou:
Génesis 26:2-3

2 E apareceu-lhe o Senhor, e disse: 
Não desças ao Egito; habita na terra que eu te disser;

3 Peregrina nesta terra, 
   e serei contigo, 
   e te ABENÇOAREI;

Sabe o que aconteceu? 
Isaac ACREDITOU em Deus! 

Este é o problema de muitos crentes:
eles NÃO ACREDITAM. 

Eu, Apóstolo Jorge Tadeu da Igreja Maná, falo as  
VERDADES que estão escritas na Bíblia; e há muitos 
crentes que dizem “Amén”, mas que no fundo NÃO 
ACREDITAM.

Esses crentes sempre ACREDITAM que o mundo é que 
é grande!
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Acreditam o mesmo que o povo de Israel acreditou  
quando foi espiar a Terra Prometida:

“Ah não, eu não sou diretor, não sou Presidente 
do Conselho de Administração, eu não tenho uma 
empresa, eu não sou Primeiro-Ministro...eu NÃO 
SOU NINGUÉM. Eles lá fora é que são grandes!”

Meu irmão, você é FILHO de Deus. 

Vocé é MAIS que todos eles juntos:
Não é porque você é super importante, é sim porque 
o seu PAI é o Deus todo poderoso, o criador dos 
céus e da terra! 

Essas pessoas PODEM ter essa riqueza agora, MAS Deus 
quer TIRAR deles e dar aos que andam com Deus. 

Qual é o PLANO de Deus? 
que você seja GRANDE
que você seja PRÓSPERO
para que possamos GANHAR MAIS almas para Jesus
para que possamos pôr missionários a Tempo Integral
para que possamos CHEGAR mais longe

Mas para Deus CONSEGUIR fazer isso, você tem que
1º - ACREDITAR no que Deus promete
2º - DESEJAR isso para a sua vida

3- Iniquidade
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Um crente que NÃO DESEJA isto, está a cometer uma 
iniquidade. Quando ele chegar ao CÉU, ele não vai entrar!

Porque ele foi MORNO:
“Quero lá saber. Eu não estou para me chatear, não 
me quero esforçar financeiramente! Está bom assim! 
Não quero ter mais!”

Um crente que diga que não quer crescer financeira-
mente, está a dizer que NÃO QUER SABER das ALMAS!

Porque, então, o objetivo de Deus é que você seja  
GRANDE para poder INVESTIR mais na obra de Deus, 
para que consigamos ganhar mais almas para Jesus. 

Se você não CRESCER, não vai poder dar MAIS para a 
obra de Deus, significa então que não quer saber das 
almas!

Uma pessoa assim NÃO ENTRA no CÉU!

Ele não quer saber da vontade de Deus para nada! 

Jesus falou, no livro de Apocalipse, à Igreja de Laodicéia
Apocalipse 3:17

17 Como dizes: Rico sou, e estou enriquecido, e de 
nada tenho falta; e não sabes que és um desgraçado, 
e miserável, e pobre, e cego, e nu;
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Ou seja, Jesus está a falar com os CRENTES dos dias de 
hoje também:

“Tu pensas que és RICO porque 
tens uma casa
tens comida na barriga
tens roupa para o inverno
tens carro

MAS tu és um DESGRAÇADO, 
um POBRE, um CEGO e NU.”

Apocalipse 3:18
18 Aconselho-te que de mim compres ouro provado 
no fogo, para que te enriqueças; e roupas brancas, 
para que te vistas, e não apareça a vergonha da tua 
nudez; e que unjas os teus olhos com colírio, para 
que vejas.

Qual é o OURO que Jesus está a falar?
São as ALMAS!

Ou seja, Jesus está a DIZER:
“Dou-te este CONSELHO:

PREOCUPA-TE com as coisas de Deus
DESEJA servir a Deus
DESEJA ser próspero para poderes dar mais a Deus
DESEJA semear cada vez mais, para Deus ganhar 
mais almas para Jesus”.

3- Iniquidade
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Se tu és INDIFERENTE, és um morno: 
“Quero lá saber...está BOM assim!”

Se tu és um crente assim, MUDA JÁ!

Porque se não mudares, chegas lá acima e Deus vai dizer:
- “Tu não ENTRAS!”
- “Mas eu era diácono, servia a Deus, etc.”
- “Mas tu praticaste INIQUIDADE.”
- “Qual iniquidade Senhor, eu NÃO MATEI ninguém!”
- “Tu não te interessaste em me ajudar financeira-
mente! Eu tenho o PODER para te ajudar e te fazer 
prosperar, MAS tu não quiseste!”

O Isaac foi INTELIGENTE, ele ACREDITOU! 

Não só ele acreditou, mas ele também SEMEOU com fé!
Génesis 26:6, 12

6 Assim habitou Isaac em Gerar.

12 E semeou Isaac naquela mesma terra, e colheu 
naquele mesmo ano cem medidas, porque o Senhor 
o abençoava.

Deus MULTIPLICOU boa medida, recalcada, sacudida. 
Deus MULTIPLICOU cem vezes mais naquele ano. 

Ou seja, é como se alguém investisse mil euros e ao fim 
do ano tinha cem mil euros!
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Ou se alguém investisse dez mil euros num negócio e no 
final do ano acaba com um milhão de euros. 

Deus QUER fazer isso CONSIGO também! 

Mas aquele que não QUER SABER disso, Deus vai dizer:
“Tu não queres saber de mim para nada. Então  
afasta-te de mim, tu que praticas a iniquidade.”

Nós devemos DESEJAR ardentemente SER:
- não ABENÇOADOS
- MAS sim, ABENÇOADORES

Abençoadores para que possamos CONTRIBUIR para a 
obra de Deus.

Há uma DIFERENÇA entre o abençoado e o abençoador:
ABENÇOADO
alguém que tem muito, MAS não dá mais a Deus. 
Antes usa para seu proveito próprio

ABENÇOADOR
alguém que tem muito e CONTRIBUI em  
abundância para a OBRA de Deus

O Isaac não parou de ser abençoado, ao ponto de as 
outras pessoas terem INVEJA de Isaac. 

3- Iniquidade
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Génesis 26:13-14
1 3  E  e n g r a n d e c e u - s e  o  h o m e m ,  e  i a  
enriquecendo-se, até que se tornou mui poderoso.

14 E tinha possessão de ovelhas, e possessão de 
vacas, e muita gente de serviço, de maneira que os 
filisteus o invejavam.

Já ninguém gozava com o Deus do Isaac.

Porquê?
Ele estava a PROSPERAR num lugar onde NINGUÉM 
prosperava. Ele estava a tornar-se GRANDE, num lugar 
onde toda a gente estava a perder! 

É isso que Deus quer fazer consigo
Deus quer TRANSFERIR dos ÍMPIOS, 
e dar a SI que ANDA com Deus.

Deus quer que as PESSOAS ao olharem para si e 
para a sua vida financeira, DESEJEM ter esse mesmo 
sucesso.

3. SADRAQUE, MESAQUE, e ABEDNEGO
O Rei Nabucodonosor mandou fazer uma estátua de ouro 
gigante para que todo a gente se dobrasse a ela. 

Mas três JOVENS (Sadraque, Mesaque, Abednego)  
NEGARAM dobrar-se ao rei. 
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O rei ficou FURIOSO e mandou pô-los numa fornalha 
de fogo ardente, que ele tinha mandado AQUECER sete 
vezes mais! 

Os soldados que atiraram os jovens lá para dentro 
MORRERAM, mas eles os três NÃO!

Daniel 3:23-25
23 E estes três homens, Sadraque, Mesaque e 
Abednego, caíram atados dentro da fornalha de fogo 
ardente.

24 Então o rei Nabucodonosor se espantou, e 
se levantou depressa; falou, dizendo aos seus  
conselheiros: Não lançamos nós, dentro do fogo, 
três homens atados? Responderam e disseram ao 
rei: É verdade, ó rei.

25 Respondeu, dizendo: Eu, porém, vejo quatro  
homens soltos, que andam passeando dentro do 
fogo, sem sofrer nenhum dano; e o aspecto do quarto 
é semelhante ao Filho de Deus.

O Rei Nabucodonosor era o DONO do mundo de então! 
Todos os seus governantes estavam lá presentes na festa.

Então quando o Rei Nabucodonosor viu o que tinha 
acontecido, ele foi INTELIGENTE e disse:

“A partir de hoje, ai da pessoa que falar mal do Deus 
destes jovens, porque esse é o único que é Deus!”

3- Iniquidade
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É isso que Deus quer fazer na sua vida!

Deus PRECISA que o Seu povo seja PRÓSPERO.
Deus QUER que o Seu povo seja PRÓSPERO.

Deus tem a CAPACIDADE e tem o DESEJO, 
MAS se a pessoa não ACREDITAR ou for
INDIFERENTE, ela NÃO VAI entrar no céu. 

Hoje, na Igreja Maná, há muito crente que já diz:
“Eu quero ser como o Colgate.”

O Colgate era um irmão normal na sua igreja e ele disse 
a Deus que queria ser USADO por Deus para ser grande. 

“Oh Deus, se tu me abençoares, eu não te vou dar 
só os 10% de dízimo, vou chegar aos 90%.”

Hoje na Igreja Maná, já há irmãos assim! 

Portanto, nós TEMOS que MUDAR, 
nós temos que DESEJAR. 

Então como fazer para ser um ABENÇOADOR?
USAR a lei de SEMEAR para COLHER (Marcos 4:26)

ESTIQUE a sua fé!
Semeie cada vez MAIS e MAIS, com o forte desejo, 
não é de ser abençoado, MAS de ser usado por Deus 
para abençoar o próximo. 
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6. TEMOS que MUDAR
Ao aprendermos estas VERDADES, nós devemos decidir 
MUDAR para que possamos agradar a Deus.

Muito crente ao ler isto pode pensar:
“Ah que mensagens tão radicais! Então Deus é amor, 
Ele vai deixar todo o crente entrar no céu!”

Mas o amor de Deus CONSISTE
- em NÓS sermos perdoados dos nossos pecados
- em termos uma SEGUNDA chance de podermos 
estar a bem com Deus e irmos viver com Deus  
eternamente no céu

O amor de Deus consiste em Ele ter feito um caminho 
para nos SALVAR = Jesus Cristo. 

Apesar de muita gente PENSAR que o amor de Deus é:
“Eu faço o que quero porque Deus é amor! Portanto, 
Deus tem que me ATURAR!”

Já vimos neste livro que o “EU” é um pecado que é a 
ORIGEM de todo o mal que estamos a sofrer.

Foi exatamente isso que aconteceu à Eva; ela desejou 
ser igual a Deus. 

Muitos crentes também são assim e a esses Deus diz que 
NÃO VÃO entrar no CÉU. 

3- Iniquidade
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Porque Deus, sendo a autoridade MÁXIMA, não  
ADMITE que nós façamos as coisas à NOSSA maneira. 

Ou seja, Deus não admite INIQUIDADE. 

Por isso a solução é NÓS MUDARMOS:
- deixarmos de praticar INIQUIDADE
- cortarmos laços com inimigos de Deus
- desejarmos VENCER financeiramente 
- sermos discípulos COM frutos 
- termos prazer em ESTAR com Deus

Se não FIZERMOS essa mudança, 
então Deus se AFASTA de nós. 

Afastando-se Deus, a nossa vida vai estar SUJEITA a 
problemas, doenças e MALDIÇÕES.

Mas se eu me ARREPENDER e MUDAR, então Deus 
se vai APROXIMAR de mim e aí vem o sucesso, saúde, 
milagres, etc. 


